



～We Love Nanbu J·H·S～



令和7年度 第8号

9月29日(月)

校長 西村博之

南部中学校  
ホームページ  
QRコード

## 熱き戦いで南中生躍動！～日田市中体連新人大会(9/19)～

大会前に開いた壮行会で各部の代表が、「先輩が勝ち取った優勝カップを再び持ち帰る」、「全力を出して勝利する」、「声を出し合って盛り上げて頑張る」、「一つでも多く勝ちたい」などと力強く決意表明を述べてくれましたが、その言葉のとおり、選手たちは緊張の中で全力を尽くして最後まで精一杯戦っていました。そして素晴らしい活躍を見せてくれました。

主な成績は次の通りです。

### 日田市新人大会の主な結果（3位以内を紹介します）

～団体～

優勝…サッカー 2位…バスケットボール男子・バドミントン男子 3位…ソフトテニス女子

～個人～

【ソフトテニス女子ダブルス】木下夏菜さん・小田栞愛さんペアが優勝

【水泳】梅木咲夜さんが50m自由形と50m平泳ぎで優勝

50m背泳ぎで2位

【バドミントン1年男子シングルス】木下琉碧さんが3位

【バレーボール女子】元木優愛さんが東和クラブで出場し優勝



新人大会の表彰を9月24日(水)に行いました。表彰後の講評で私は、

みんなが目指す最終目標はおそらく来年6月の中体連でしょう。その中体連までは約9か月あります。この長い練習期間でみなさんにお願いしたいことがあります。1つは、新人大会で味わった喜びや悔しさを忘れないこと。そして2つ目は、次の練習試合で勝つでもいいし、いつまでにこんなことができるようになりたいとかでもいいので、短期の目標を持つこと。



この2つは、気持ちを切らさずがんばり続けるために必要だと思っていることです。スポーツでも勉強でも、目標を持ち続け努力した人は今の自分より成長できます。

と話し、これからのがんばりにエールを送りました。

また、「南部中生の態度が良かった」と新人大会でも言われました。先輩から学び、良い伝統を受け継いでいる1, 2年生は本当に素晴らしいです。これからも、「素晴らしい南部・がんばる南部・心がきれいな南部」を目指しがんばっていきましょう。

## 陣ヶ原茶園 72 年の歴史を学ぶ～1年生総合的な学習の時間～

1年生が調べ学習をおこなっている陣ヶ原茶園について、9月22日（月）の総合的な学習の時間に、中島靖彦先生を講師にお招きし、陣ヶ原茶園の歴史について講話をしていただきました。中島先生は南部中学校の卒業生であり、陣ヶ原茶園には、生徒、教諭、保護者、校長としてトータル19年間関わってこられた方です。中島先生は、陣ヶ原茶園の始まりや開園当時の学校周辺の風景、昔の茶園作業の苦労や茶摘みの様子などを、パワーポイントを使って楽しく分かりやすくお話をしてくださいました。中島先生、貴重なお話をありがとうございました。



### 【講話を聴いた生徒の感想】

- ・1953年3月開園と知りそんな昔からあることに驚いた。
- ・昔から茶園は大切にされていたんだなと思った。
- ・これから私たちが後世に受け継いでいきたい。

## 地域の方と触れ合いながら～2年生調理実習～

9月10日に2年1組が、9月17日には2年2組が、家庭科の調理実習で「鮭のムニエル」と「野菜スープ」を作りました。今回の調理実習には、多くの地域の方が生徒のサポート役としてお手伝に来てくださいました。調理器具の使い方や食材の切り方、調理の手順などを分かりやすくていいねいにご指導いただいたことで生徒たちも安全に楽しく調理実習をすることができました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。



2年2組



2年1組



## スマホ・ネット安全教室を受講

9月4日（木）、NTTドコモ所属のインストラクターによる「スマホ・ネット安全教室」を、全校生徒を対象にオンラインで実施しました。安全教室では、リスクについて考えたり、トラブルになりそうな時にする働きかけ方などを考えたりしました。

本校でも、生徒会と育友会が協力して作ったスマホやタブレット、ゲームやテレビ等に関する利用のルールがあります。これからも正しく安全に使っていきましょう。



## シトラスリボンを作成

9月10日（水）保健委員会主催で全校生徒一人ひとりシトラスリボンを作りました。シトラスリボンにはコロナ禍で生まれた差別や偏見をなくし、みんなが笑顔で過ごせるようにという願いが込められています。生徒たちはタブレットで作成手順の動画や写真を見ながら、楽しくていいねいに作っていました。

